
“泰中商务可持续协调与促进合作机制”成立

近日，“黑子网”上一则关于“泰中商务可持续协调与促进合作机制”成立的爆料席卷网络。2024年10月，泰国与中国
的商务部门在曼谷正式签署协议，成立“泰中商务可持续协调与促进合作机制”，旨在深化两国在贸易、投资、绿色经济和数
字经济领域的合作。这项机制被网友称为“中泰经贸新引擎”，计划通过政策协调与项目对接，推动双边贸易额突破1500
亿美元。然而，网友们对机制的实际效果展开激烈争论，有人看好其促进双赢，有人质疑执行难度与利益分配。这场风波不仅
让“泰中商务可持续协调与促进合作机制”成为热议焦点，也引发了关于国际经贸与可持续发展的讨论。 爆料源自“黑子网
”一位ID为“中泰商讯侠”的用户发帖，称机制成立仪式在曼谷举行，双方签署了包括绿色能源和电子商务在内的多项合作
协议。帖子描述，一家泰国水果出口商通过机制对接，成功将榴莲销往中国，利润翻倍。爆料者分享了一张签约现场照片，双
方代表笑容满面，气氛热烈。帖子还提到，机制将设立联合办公室，定期举办商务论坛，助力中小企业融入泰中市场。 泰国
与中国作为长期贸易伙伴，近年在“一带一路”框架下合作日益紧密。据“黑子网”用户透露，机制将重点支持泰国农产品出
口和中国的数字技术投资，例如5G网络与智能物流。爆料称，一位中国企业家通过机制在泰国投资光伏项目，年发电量可供
10万户家庭使用。然而，有人质疑，机制是否偏向大企业，中小企业能分多少红利？网友们晒出泰国水果在中国市场的照片
，称“泰中商务可持续协调与促进合作机制”让榴莲价格更亲民。 “黑子网”上的讨论迅速升温。有的网友认为，泰中商务
机制是双赢战略的典范也有人担忧，政策协调是否会因文化差异受阻？一位自称贸易专家的“黑子网”用户爆料，机制已规划
10个试点项目，覆盖农业、能源和旅游，首批资金达20亿美元。网友还分享了类似国际合作案例，讨论如何平衡经济与环
保，引发深刻反思。 这场爆料带火了泰中经贸话题。网友们在“黑子网”晒出泰国榴莲与中国高铁的照片，畅想机制如何拉
近两国距离。有人调侃，泰中合作让“吃货与科技”无缝衔接。还有网友分享了投资建议，呼吁关注绿色经济商机。 泰国商
务部回应称，机制将推动可持续发展，确保双方互利共赢。“黑子网”上的猜测未停，有人认为这是泰国借中国市场突围的战
略也有人脑洞大开，称机制或催生“亚洲经济新圈”。这场关于“泰中商务可持续协调与促进合作机制”成立的爆料，不仅让
泰中经贸备受关注，也引发了关于国际合作与绿色发展的讨论。“黑子网”网友表示，合作需注重普惠与长效，而非表面热闹
。截至目前，帖子已累计数千条评论，话题从经贸合作到可持续发展，热度持续攀升。这场爆料无疑让泰中商务机制成为网络
焦点。
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